

L'OSSERVATORE ROMANO

EDICIÓN SEMANAL



EN LENGUA ESPAÑOLA

*Unicuique suum**Non praevalent*

Año LX, número 23 (2.821)

Ciudad del Vaticano

9 de junio de 2023



El Papa en la audiencia general de los miércoles

Vivir como misionero, como instrumento del amor de Dios

Presentación del Encuentro
Mundial sobre la Fraternidad
Humana

Como un gran abrazo

Será una gran jornada de fiesta y de unión inspirada en la encíclica *Fratelli tutti* del Papa Francisco. Así el cardenal Mauro Gambetti, arcipreste de la basílica de San Pedro, vicario general de Su Santidad para la Ciudad del Vaticano y presidente de la Fábrica de San Pedro, presentó el Meeting mundial sobre la Fraternidad humana "Not alone" (# notalone), programado en la plaza de San Pedro el sábado 10 de junio. Una iniciativa – que contará con la participación de los jóvenes, de algunos premios Nobel, de asociaciones internacionales y de artistas – organizada por la Fundación Vaticana *Fratelli tutti* – de la que Gambetti es presidente – en colaboración con la Basílica de San Pedro, el Dicasterio para el Servicio del Desarrollo Humano Integral y el Dicasterio para la Comunicación.

Este encuentro –explicó el purpurado en la Oficina de Prensa de la Santa Sede– quiere precisamente hacer redescubrir el valor de la fraternidad y hacerla resonar en todos los ambientes, comenzando por el mundo de la cultura y del trabajo. El cardenal hizo notar que es un dato de hecho ser constitutivamente hermanos y solidarios los unos con los otros, en cuanto unidos por la única humanidad. Si se prefiriera estar a distancia de los demás por temor a ser prevaricados o dejados de lado, añadió Gambetti, esto llevaría a una individualización que aislaría cada vez más, hasta el punto de considerar a los demás enemigos o antagonistas en lugar de hermanos y hermanas. Por eso, el encuentro quiere superar una visión que vincula la amistad social con lazos étnicos o de sangre. Por otra parte, el encuentro pretende favorecer la armonía entre los pueblos, en el ámbito de la política en general, en el trabajo, en la economía. Convencidos, subrayó el cardenal, de que las diferencias y las diversidades tienen un potencial, porque de ellas, leídas a la luz de la fraternidad, se puede construir comunidad. Momento simbólico del encuentro será, en presencia del Papa Francisco, la cadena humana de jóvenes provenientes de todo el mundo que, tomados de la mano, replicarán el abrazo de la Columnata de Bernini. Es una propuesta del filántropo argentino Alejandro Roemmers para inspirar a las generaciones futuras a comprometerse a transformar el mundo en un lugar mejor.

No sólo los jóvenes participarán, sino también sus familias, las escuelas y aquellos que se encuentran en dificultad, al margen de la sociedad. Todo esto para no dejar a nadie atrás o excluirlo, promoviendo y haciendo crecer la cultura de la fraternidad humana. Otro momento importante fue la firma, por parte de Francisco, de un documento sobre la fraternidad humana universal preparado por los premios Nobel por la mañana.

En la presentación intervino a distancia Filippo Grandi, alto comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados (ACNUR), quien confirmó la voluntad de unirse al llamamiento por la paz y la fraternidad humana. Nunca como hoy, dijo, en un mundo atormentado por conflictos este mensaje debe ser acogido por el bien de la humanidad. Luego, el presentador Carlo Conti, quien dirigirá la reunión, destacó que habrá una parte dedicada al espectáculo, caracterizada por la ligereza para los muchos artistas presentes que se

SIGUE EN LA PÁGINA 0

El Papa, ingresado en el Policlínico Gemelli a causa de una nueva operación quirúrgica

El Papa Francisco al término de la Audiencia General se dirigió al Policlínico Universitario A. Gemelli, donde a primera hora de la tarde fue operado bajo anestesia general de una Laparotomía y cirugía plástica de la pared abdominal con prótesis. Así lo anunció el miércoles 7 de junio, en una comunicación a los periodistas el director de la Oficina de Prensa de la Santa Sede, Matteo Bruni.

“La operación, concertada en los últimos días por el equipo médico que asiste al Santo Padre, se hizo necesaria debido a una hernia que está provocando síndromes suboclusivos recurrentes, dolorosos y que empeoran”, prosigue el comunicado, que concluye informando de que “la estancia en el

centro sanitario durará varios días para permitir el normal curso postoperatorio y la plena recuperación funcional”. Como se sabe, el Pontífice ya se había sometido ayer a exámenes clínicos en el hospital romano, al término de los cuales regresó al Vaticano. El viernes, la Oficina de Prensa de la Santa Sede informó de que la noche anterior el Papa Francisco había reposado durante la noche. “El equipo médico informa de que el cuadro clínico mejora progresivamente y el curso postoperatorio es regular”, señaló Bruni. Y agregó: “Tras el desayuno, Su Santidad comenzó a movilizarse, pasando la mayor parte de la mañana en un sillón. Esto le permitió leer los periódicos y reanudar su trabajo”.

El Papa viaja a Mongolia del 31 de agosto al 4 de septiembre

Acogiendo la invitación del presidente y de las autoridades eclesiales de Mongolia, el Papa Francisco realizará un viaje apostólico en el país asiático del 31 de agosto al 4 de septiembre de este año.

Lo anunció en una declaración el director de la oficina de prensa de la Santa Sede, Matteo Bruni, añadiendo que el programa y ulteriores detalles de la visita serán comunicados en las próximas semanas.